



Crimen organizado ejecuta personas en CDMX ante los ojos de la autoridad: PAN

En la Ciudad de México se están incrementando de manera alarmante los casos de ejecuciones y asesinatos de personas en los que presumiblemente está involucrado el crimen organizado, muestra de que la capital del país se está convirtiendo en un “ring de mafias”, alertaron integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.



Los legisladores Héctor Saúl Téllez, Miguel Guevara, Federico Döring y Ernesto Sánchez reclamaron que ante sucesos como el ataque contra una persona que se encontraba en la plaza Miyana, en la zona de Polanco, el gobierno capitalino parezca rebasado mientras la criminalidad gana terreno.

En una comunicación conjunta, advirtieron que hace años los grupos del crimen organizado operan en la ciudad capital, sin que la anterior



administración, en manos de la ahora Presidenta de la República; y la actual, con Clara Brugada, hayan tenido ni tengan una política policial eficiente.

También descalificaron la operación del llamado “C5”, es decir, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano del gobierno local.

Ejecución en Polanco

Las cámaras de video, registros e información que se acumulan en ese organismo, no fueron capaces de detectar el posible ataque al comensal ejecutado en Polanco, ni dar inmediatamente con los agresores, recriminaron.

Indicaron que las características del ataque referido, coinciden con las que se registran en otros puntos del país donde la crisis de seguridad también es crítica, como Sinaloa, Tamaulipas y Guerrero, donde la criminalidad ejecuta a personas en plena vía pública, a la luz del día y sin consideración alguna de las víctimas colaterales.

“Que fueron más de 10 balas las que se recuperaron, de casquillos de balas en el lugar de los hechos, que esa es una ejecución del crimen organizado, que ese no es un homicidio estadístico, y que condeno y lamento la incapacidad del C5 para ubicar, dar con el paradero de los asesinos”, recalcó el diputado Döring Casar.

El también vicecoordinador de la fracción panista dijo que la infraestructura y equipos de seguridad de la policía capitalina de nada sirven, si no hay autoridades preparadas para utilizar esas herramientas. ‘

“No estamos tan bien vigilados como dice Clara Brugada”, advirtieron.

“De nada sirven todas las videocámaras que tiene la ciudad, por la incapacidad, ineptitud del C5, demuestra que no estamos vigilados, que no sirven para nada. Ahora que se empiezan a cometer crímenes al estilo de Tamaulipas, de Sinaloa, de Guerrero y de Michoacán en la Ciudad de México, es increíble la incompetencia del C5”, reiteró.



Crimen organizado en la CDMX

Los parlamentarios federales de oposición enfatizaron que el asentamiento y la operación de distintas bandas del crimen organizado no son nuevos en la capital del país, sino que comenzaron a proliferar en el anterior sexenio, cuando la actual Jefa del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum, era jefa del gobierno capitalino.

“Parece que vivimos en un ring de mafias que pelean por la corona de la impunidad frente a un partido en el gobierno sin fuerza para combatir”, expresaron.

Aprovecharon para exigir a la Fiscalía General de Justicia capitalina que deje de “distraerse” en la “fabricación” de carpetas y expedientes judiciales y tomar medidas urgentes para evitar que las ejecuciones se desborden en las calles de la ciudad, así como desarticular las redes de la criminalidad que la están invadiendo.

Exigieron que la Jefa de Gobierno y el actual titular de la Secretaría de Seguridad, Pablo Vázquez, presenten y pongan en marcha una estrategia distinta que garantice la paz y la tranquilidad de los capitalinos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/6/crimen-organizado-ejecuta-personas-en-cdmx-ante-los-ojos-de-la-autoridad-pan-668941.html>